



悠紀だより

甲府市立石田小学校

令和2年9月24日

Vol. 8

校長 雨宮秀樹

心を一つに 絆を深め 全力つくせ 運動会

体育学習の発表の場である運動会は、子どもたちの運動に親しむ態度を育て、体力向上にも寄与する機会です。また同時に、運動会の取組に子どもたち自身が関与し、自主性や責任感を育て、所属感・連帯感を味わわせていく機会にもなります。1年生から6年生まで、学年段階による違いはありますが、運動会という行事をとおして、「こんな力をつけたい」「あんな気持ちを味わいたい」というねらいを持って取り組んでいます。

今年は、新型コロナウイルスの感染防止の為、様々な制限がある中での開催となります。しかし、その分、子どもたちと一緒に皆で知恵を絞り工夫を凝らし、新しい運動会を作り上げています。その一つが、全校での応援合戦です。ペットボトルやエールの紙など、アイデア満載の新しい応援の様子もお楽しみください。

9月26日(土)の運動会では、子どもたちの力一杯の発表を御覧戴きます。これまでの練習の中で積み上げてきた取組や頑張りなど、たくさんの輝きに、大きな拍手をお願いします。

運動会の見所です！

1・2年合同

「咲き誇れ!!紅蓮の華」

紅白のポンポンを、元気に大きく振り上げます。みんなと一緒に表現しながら、格好よく踊ります。一緒に手拍子で盛り上げててください。

3・4年合同

「花笠音頭2020」

3・4年全員の「花笠の音」が揃ったときのリズム感、「やっしょーまかしょ、石田小！」のかけ声の一体感も感じてください。

5・6年合同

「all of it!」

1人技、集団行動、棒体操、互いのタイミングも合わせ技に磨きをかけました。フォーメーションを組み、5・6年生全員で創り上げる表現、感動です！



学年の掲示板・図書室前の本の紹介…。校舎内の環境も、運動会に向けて盛り上がっています。



「石田野球スポーツ少年団 YBS杯準優勝！」という嬉しいニュースが届きました。

いろいろなところで子どもたちが活躍する場面、運動に親しむ機会があり、有り難いと思います。